

Socialistas y nacionalistas se reparten las concejalías del gobierno de Ermua

Las delegaciones de gobierno se otorgaron a cinco ediles socialistas y tres nacionalistas. Entre ellos, cinco tenientes de alcalde

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Gobierno de Ermua repite las personas responsables de sus concejalías, con la inclusión de una sola novedad, la entrada del nacionalista Mikel Cantero en estas responsabilidades.

La corporación ermuarra aprobó el martes, en un pleno extraordinario, la estructura política organizativa del Ayuntamiento. A su cabeza estará en los próximos cuatro años el alcalde, Juan Carlos Abascal, junto a cinco tenientes de alcalde. Además, habrá seis ediles responsables de las diferentes áreas municipales.

En concreto, se delegará en la teniente de alcalde, Beatriz Gámez, el ejercicio de las competencias propias de Cultura y Juventud y el Servicio de Igualdad de Mujeres y Hombres. La concejala ermuarra también se encargará del Hogar para Personas Jubiladas y sus responsabilidades.

También como teniente de alcalde, la nacionalista Harri Araiztegi obtuvo las competencias, que ya desarrolló en los últimos años de la anterior legislatura, entre ellas, en Inmigración y Cooperación Internacional y Euskera.

Como tercera teniente de alcalde se nombró a Rosa María Cid, que vuelve a ser la responsable política del Área de Urbanismo, Sostenibilidad, Gestión de los Servicios Técnicos de la Brigada de Obras y el programa de Comercio y Consumo.



La corporación en el pleno de reparto de la responsabilidad de las concejalías y sus retribuciones. A.L.

El cuarto teniente de alcalde será José Manuel López, que se encargará del área de Empleo y la representación de la corporación ante los órganos de Gorabide y Bidari.

En esta nueva delegación de competencias entra el concejal nacionalista y teniente de alcalde Mikel Cantero, que se encargará de las responsabilidades del área de Servicios Sociales, Medioambiente y Seguridad Ciudadana.

El concejal Ricardo Martín vuelve a encargarse de las competencias propias de la Dirección General, los Servicios de Atención a la Ciudadanía, Administración Electrónica, Participación, Transparencia y Calidad, además de la gestión de protección de la Salud Pública.

El concejal Miguel Ledesma

volverá a gestionar la Unidad de Deportes y el nacionalista Jol Gisasola retomará sus competencias en Educación y los programas de Fomento de la Convivencia, el de Formación Profesional Básica y el de Funcionamiento de los Centros Educativos.

«Sueldo excesivo»

Durante este pleno de atribución de competencias y retribuciones, todos los grupos de la oposición (EH Bildu, Elkarrekin y PP) coincidieron en apuntar que el sueldo del alcalde, establecido a través de la baremación de Udalhitz de la Asociación de Municipios Vascos (Eudel) «es excesivo para un pueblo como Ermua».

Los partidos de la oposición apostaron por una reducción del 25%, situándolo en 58.446,67 euros. Incluso, Elkarrekin adelan-

tó que «viendo las nuevas cantidades se queda corta nuestra propuesta del 25% de reducción y, por ello, propondremos una bajada mayor».

Comisiones de Trabajo

EH Bildu planteó, además, un nuevo modelo de participación de la oposición en las Comisiones Informativas Municipales «que deriven en otras Comisiones de Trabajo si así se dispusiera en Comisión Informativa». Estas serían temáticas y las integrarían todos los partidos de forma proporcional a su peso en el ayuntamiento (3 representantes de PSE, 3 de EH Bildu, 2 de PNV, 1 de Elkarrekin y 1 del PP).

Bildu propuso también activar el resto de consejos sectoriales municipales para promover la participación ciudadana.

Mañana vuelve el 'play-back' con la participación de, al menos, nueve txarangas

A. LASUEN

ERMUA. El programa de fiestas de Ermua contará mañana con la celebración del concurso de 'play-back', organizado por la Comisión de Txarangas de la villa. El espectáculo, que el año pasado tuvo que ser suspendido por falta de participación, contará este año, de momento, con nueve txarangas participantes. Será, a partir de las 22.30 horas, en la plaza.

También mañana se disputará la final del campeonato de paleta, a partir de las 18.00 horas, en el frontón de la plaza. En caso de lluvia la actividad se celebrará en el frontón Aritzendi. Además, a las 18.30 horas, se jugarán los partidos del campeonato de pádel, en San Pelayo.

Día del Niño y Niña

Las actividades de hoy comienzan, a las 11.00 horas, con el txupinazo infantil; los cabezudos (11.15h y 16.00h) y el parque infantil acuático (de 11.30 a 13.30 horas y de 16.00 a 19.00 horas), acompañado de talleres de manualidades con las txarangas.

A las 17.30 horas, habrá chocolatada. A las 19.00 horas, el espectáculo musical infantil 'Gora bihotzak' y, a las 20.30 horas, la fiesta de la espuma.

También habrá partidos de pádel en San Pelayo (18.30h). La jornada se cerrará en el espacio joven 'Festian blai', que contará con el DJ Javier Lázaro, en la plaza 8 de Marzo. Esta actividad concluirá a la 1.00 de la madrugada.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 176 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves Santos (Avda. Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Sánchez Castaño (Julián Etxeberria, 7. Eibar).

Uribe-Butroce



La nueva infraestructura ya está operativa. Foto: M. U.

Mungia culmina la renovación del puente de Olalde

Los trabajos sobre la pasarela comenzaron el pasado junio y el Ayuntamiento ha destinado un total de 294.391 euros

MUNGIA – Los vecinos y vecinas de Mungia ya pueden atravesar el puente de Olalde sobre el río Butrón. Después de dos años en los que la infraestructura ha estado inhabilitada, ahora luce un aspecto renovado y, sobre todo, más seguro. El Ayuntamiento de Mungia acaba de culminar los trabajos de renovación del puente que comenzaron a principios del pasado mes de junio. Se trata de una actuación para la que el Consistorio ha destinado un total de 294.391 euros (IVA incluido).

En este sentido, el proceso de restauración del puente –de una longitud de 54 metros– comenzó en 2021 cuando el Ayuntamiento de Mungia encargó a una ingeniería especializada en estructuras un informe para conocer el estado del mismo. La conclusión fue que era recomendable cerrarlo al público e inmediatamente el Consistorio prohibió el paso. A este respecto, cabe señalar que, entre otros aspectos, la madera del puente presentaba “importantes daños producidos por la humedad”, según se indica en el informe realizado.

Posteriormente, el verano pasado, el Consistorio mungiarra abrió el primer procedimiento de licitación para la contratación de las obras de reparación y modificación del puente. Sin embargo, dicho procedimiento quedó desierto, por lo que el gobierno municipal se vio obligado a abrir

un segundo proceso. Finalmente, el pasado 19 de enero se adjudicaron las obras de reparación y modificación del puente a la empresa Construcciones Gabrimol 2000.

Durante este tiempo, además de los trámites necesarios para conseguir la autorización de URA-Agencia Vasca del Agua, se buscó una solución temporal a los servicios que atraviesan el río anclados por la parte inferior del tablero del puente. Y es que por debajo de la estructura pasaban una serie de cables y tubos que abastecían de electricidad y agua a los vecinos y las vecinas de la zona. Al no poder dejarles sin suministro eléctrico y sin agua, el Ayuntamiento, Iberdrola y el Consorcio de Aguas buscaron una solución temporal para que nadie se viera afectado.

POR FASES Sobre esta línea, la primera fase de la obra consistió en la retirada de las instalaciones situadas bajo el puente. Para ello, Iberdrola instaló, de manera provisional, una red aérea con el fin de librar el cauce del río y seguir dando servicio a la zona de Olalde Beresia. Una vez ejecutado dicho trabajo, se procedió a la retirada del puente y la instalación del nuevo. Por último, la nueva pasarela, cuya fabricación se ha llevado a cabo en Austria, ya se ha instalado y su uso ya está habilitado. – C. Zárate

Durangaldea

Abadiño abre el plazo para la comida del Día de la Rogativa

ABADIÑO – Coincidiendo con la tradición del Día de la Rogativa a Urkiola, que se celebrará el próximo 26 de agosto, la administración local ha vuelto a organizar la salida que llevará la imagen de San Roque hasta el Santuario y ha abierto el plazo para poder participar en la comida popular para jubilados y jubiladas del municipio.

Así, está previsto que el autobús salga de Muntzaratz a las 10.20 horas y tendrá paradas en Zelaieta y Traña-Matieta. A las 14.00 horas tendrá lugar en Urkiola la comida popular junto con integrantes de la corporación. Las personas que quieran participar pueden inscribirse en la oficina municipal de Traña-Matieta hasta mañana viernes; en Errota Kultur Etxea hasta el 28 de julio o en la Mediateka hasta el 4 de agosto. La actividad tiene un coste de 10 euros, que se cobrará por entidad bancaria, por lo que será preciso presentar el certificado de titularidad del número de cuenta a la hora de inscribirse. – O. B.

Cine de verano en Ermua con ocho películas para agosto

ERMUA – El cine al aire libre es una seña de identidad de los veranos del municipio y un año más, el Ayuntamiento ha puesto en marcha esta iniciativa dirigida a todos los públicos y totalmente gratuita, que ofrecerá una programación cinematográfica de primera calidad. Así, en la cartelera se incluyen películas actuales, de variados géneros, con títulos en castellano y en euskera.

Las proyecciones se sucederán dos días por semana comenzando el 2 de agosto durante todos los lunes y miércoles, salvo el 14 de agosto que no habrá proyección por ser víspera de festivo. Todos los pases serán en la plaza Cardenal Orbe, a partir de las 22.00 horas y en caso de lluvia, la sesión de trasladará a los pórticos de la iglesia parroquial de Santiago.

En cuanto a los títulos que se podrán disfrutar durante todo el mes destacan *Top Gun: Maverick*, *Minions*, *Coda*. *Los sonidos del silencio*, *DC Supermaskoten Liga*, *Jurassic World Dominio y El cuarto pasajero*. – O. B.

Zornotza mejora abastecimiento Marabi y Urgoiti

Con un presupuesto de 178.000 euros, amueblan y cuentan con una nueva red de suministro de agua

AMOREBIETA-ETXANO – El Ayuntamiento de Amorebieta-Etxano continúa mejorando la red de abastecimiento en los diferentes barrios del municipio. Muestra de ello, Marabi y Urgoiti cuentan ya con una nueva red de suministro de agua potable. Con un presupuesto de 178.000 euros, se trata de un proyecto clave para mejorar la calidad de vida de los vecinos de ambos barrios ya que previamente no tenían una red de suministro en condiciones.

“Ni Marabi ni Urgoiti contaban con suministro de agua potable municipal desde el sistema general de abastecimiento. En este sentido, el abastecimiento del barrio de Marabi se realizaba a través de un suministro particular de agua de manantial no tratada. Además, debido a la antigüedad de aquella red, el sistema de agua que se distribuía a los caseríos de la zona presentaba diversas averías y los meses de verano no tenía la suficiente capacidad para aportar el caudal necesario para su correcto funcionamiento”, explicó Ainhoa Salterain, alcaldesa del municipio.

En lo que al proyecto se refiere, se ha ejecutado una conexión en el

barrio de Boroa ración de un grupo en un nuevo en el cruce entre Marabi y Urgoiti. En unas dimensiones se ha instalado el presión compuesta alternadas capacidades m³/h. Así, de esta manera se ramales que distribuyen agua potable hacia Marabi y Urgoiti. Las conducciones se hicieron con calderería inoxidable para garantizar su duración e evitar averías”, zanjó.

NUEVA RED EN ZELAIETA – Los proyectos ejecutados en este sentido han sido la construcción de una nueva red de saneamiento que permite recoger las aguas de la zona de Aizola y mejorar el estado ambiental de la zona de Zumelegi. El objetivo es recoger adecuadamente las aguas de pluviales y conducirlos al Consistorio municipal. Todo esto se ejecutará a la construcción de una red principal que recogerá las aguas fecales y las conducciones con el colectivo de Aguas Bilbao B.



Se ha mejorado la red de abastecimiento de agua